
 

 

ONLINE - IMPULSREFERAT Einfache Sprache  

Thema    Einfache Sprache –  Einblick in das Thema  

Dauer    45 Minuten  

Zielgruppe   alle, die wissen wollen, was Einfache Sprache bedeutet  

Kosten    kostenlos  

Termine   Dienstag, 04.11.25, 11.00 –  11.45 

   Donnerstag, 29.01.26, 11.00 –  11.45  

   Dienstag, 14. 04.26, 16.00 –  16.45 

Durchführung   online (Zoom)  

 
Nutzen  
Ihr Interesse für leicht verständliche s Schreiben steht im Vordergrund. Sie haben bereits von 
der Einfachen oder Leichten Sprache gehört und wollen mehr Informationen.   
 
In dem abwechslungsreichen Kurzvortrag erfahren Sie :  

▪ Was man unter Einfacher Sprache versteht  
▪ Wem Einfache Sprache nützt   
▪ Woran man erkennt, ob etwas in Einfacher Sprache geschrieben ist  
▪ O b Sie sich weiterhin mit dem Thema beschäftigen möchten  

 
Inhalt  

▪ Warum Einfache Sprache zum guten Ton in der Alltags -Korrespondenz gehört  
▪ Wichtigkeit und Bedeutung für Schreiber *innen und Leser *innen  
▪ Einsatz bereiche  der Einfachen Sprache in Print und Web  
▪ Anschauungsbeispiele für Einfache Sprache und normale Sprache  
▪ Hinweise über Vorgehen und Vertiefungsmöglichkeiten bei Interesse am Thema  

 
Zielgruppe  
Sie gehören einer Institution an oder sind eine Privat person, die sich für das Thema Einfache 
Sprache interessiert. Idealerweise kennen Sie die Bedürfnisse von Menschen mit geringem 
Leseverständnis und kennen die Stolpersteine, mit ihnen zu kommunizieren.  
 
Daten und Anmeldung  
https://www.lesen -schreiben -schweiz.ch/einfache -sprache/  
 
Kontakt   
Pascale Mencaccini, Koordinatorin Deutsche Schweiz  
031 508 36 17  
pascale.mencaccini@lesen -schreiben -schweiz.ch   
 
 
Aufbauendes Modul  
EINFÜHRUNG Einfache Sprache  
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